

disponible (INEGI, 2005) el estado tiene en total una población de aproximadamente 2 400 000 habitantes y, según se ha especificado, se trata del 2,3% del total del país. Predomina en la región el culto católico, religión que práctica más de un 90% de su población.

HIDALGO

ELBIBLIOTECOM

El Estado de Hidalgo está ubicado al norte, 21° 24′; al sur, 19° 36′ de la latitud norte; al este, 97° 58′; al oeste, 99° 53′ de la longitud oeste. Limita al norte con los estados de Querétaro de Arteaga, San Luís Potosí, Veracruz-llave y Puebla; al sur, con los estados de Puebla, Tlaxcala y México; al oeste con México y Querétaro de Arteaga.

El estado se encuentra dividido en 10 regiones geográficas que son, la Huasteca, la Sierra Alta, la Sierra Baja, la Sierra Gorda, la Sierra de Tenango, el Valle de Tulancingo, la Comarca Minera, los Llanos de Apan, la Cuenca de México y el Valle del Mezquital. La capital es la ciudad Pachuca de Soto que es la sede de los Poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial. Actualmente Hidalgo se encuentra dividida en 84 municipios y se encuentra gobernada por Francisco Olvera Ruíz, quien resultó electo para el período 2011-2015.

La economía se destaca tradicionalmente por la explotación minera, siendo el azufre, el zinc y el plomo los principales minerales extraídos. De acuerdo a los indicadores el estado cuenta con 62 612 unidades económicas, el 2,1% del país. El Producto bruto interno aproximado se calcula en 167 mil millones de pesos mexicanos, aportando el 1.3% al PBI del país.

Hidalgo se caracteriza por ser uno de los estados de la república mexicana donde se conservan más vivas las tradiciones de los pueblos indígenas, siendo ésta una característica que es símbolo de la región. Esto es motivo de un turismo cultural enriquecido por la herencia cultural de los pueblos prehispánicos que tiene su máximo esplendor en Tula, la capital del imperio Tolteca, la zona arqueológica de Huapalcalco y la Pirámide Xihuingo, Tepeapulco.

